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Trinity
di Xhesika

Il Trinity college London è una certificazione in lingua inglese che si ottiene dopo il superamento di un esame orale.
Questa attività viene proposta agli studenti di terza nel secondo quadrimestre. Non tutti gli studenti possono
partecipare, ma solo chi ha buone competenze in inglese perché si tratta di un corso intensivo. Io, infatti, sono stata
invitata a partecipare dalla prof.ssa Pedace. Chi decide di frequentare il corso deve sapere che si è necessario
studiare e ci si deve impegnare perché sennò si può essere bocciati. La scelta dell’argomento di discussione
dell'esame è una parte importante del percorso. Io ho scelto “ my best friend “ perché amo con tutto il mio cuore la
mia migliore amica e parlerei per ore di lei.
Quando si sceglie un Topic, vengono condivisi con la prof. quattro punti, io ho lavorato su queste domande:

Con le prof. abbiamo affrontato tanti argomenti, il mio preferito è stato il cibo: abbiamo parlato di piatti tipici e cibi
preferiti, è stato interessante perché a me piace mangiare. Si è parlato anche di attività  del week-end, attività estive,
sport e hobby. Il corso è stato faticoso ma anche tanto interessante. Ho migliorato il mio inglese e ho raggiunto
ottimi risultati e ne sono molto soddisfatta. Ringrazio la prof.ssa Pedace per avermi invitata a partecipare al corso.
Io consiglio questo corso ai ragazzi di 2 media, ma devono impegnarsi tanto.
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Sentirsi liberi
di Giorgio

A partire da marzo 2023 abbiamo cominciato un laboratorio che ci ha permesso di capire come realizzare una
poesia. Successivamente abbiamo lavorato ad una poesia che si sarebbe potuta presentare al concorso di poesia
del Liceo Legnani. Per questo concorso dovevamo inventare una poesia sulla libertà la quale, dopo essere stata
inviata, sarebbe stata valutata da dei giudici: le 3 poesie più belle avrebbero vinto. La poesia sarebbe dovuta essere
breve, chiara e ben articolata. Durante le ore di lezione il professore di italiano ci ha fatto lavorare singolarmente
per poi arrivare al risultato desiderato. Il prof è stato molto disponibile ad aiutarci e ci ha dato delle dritte su come
proseguire. La poesia riguardava l’argomento della LIBERTA’: un argomento molto vasto e complicato, era dunque
difficile cogliere l'obiettivo finale e una nostra compagna l’ha raggiunto. Il prof ci ha fatto i complimenti. 
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In più di quaranta hanno partecipato, ma solo 3 potevano
vincere. Hanno partecipato molti ragazzi delle scuole della città
di Saronno. Una nostra compagna è stata talmente brava da
classificarsi sul terzo gradino del podio. Quando è arrivata la
notizia, in molti abbiamo provato invidia ma alla fine siamo tutti
orgogliosi di lei.

Esempio di riscrittura della poesia “Il saltimbanco” di
Aldo Palazzeschi (autrice: Arianna)

Chi sono?
Sono forse un dottore?
No, certo.
Non curo nessuno eccetto il mio cane.
Sono dunque una fotografa?
No, faccio solo foto al mio cane.
Un’atleta allora?
Nemmeno, corro solo per giocare con il mio cane.
Sono dunque... che cosa?
La proprietaria di un cane adorabile.

La poesia di Alice, premiata al concorso del
liceo Legnani

DIVERSE
Osservo il sangue
nel volto di quelle donne
morte
per i diritti
umiliate
maltrattate
uccise
Mi chiedo perché
perché proprio a loro
diverse
in una società
senza libertà.

Lo scudetto del Napoli
di Alessio e Simohammed

Uno scudetto che mancava da ormai 33 anni, dal 29 aprile 1990. Quest’ anno il Napoli ha vinto il campionato alla
33esima giornata grazie a un pareggio contro l’Udinese proprio sul campo dei friulani. Il Napoli, sebbene in svantaggio
al 13’ con il gol di Lovric, non si arrende e trova il pareggio al 52’ con il gol del capocannoniere nigeriano, Victor
Osimhen. I tifosi alla fine di quella partita hanno festeggiato facendo invasione di campo, portandosi via i pezzi del
terreno di gioco e a Napoli, invece, il presidente della società, De Laurentiis ha fatto pagare i biglietti 5€ a persona per
far vedere la partita su un maxischermo allo stadio Maradona, i soldi ricavati sono stati donati a una associazione per
famiglie in difficoltà. La felicità dei tifosi azzurri culminerà con la grande festa del 4 giugno a Napoli perchè è il giorno
in cui la squadra partenopea alzerà la coppa al cielo.

Visita al pullman azzurro
di Leonardo, Gioele, Davide D., Davide P.

Mercoledì 29 marzo la polizia stradale ci ha accolti nel loro grande pullman chiamato PULLMAN AZZURRO.
Li, i poliziotti ci hanno spiegato norme importanti da rispettare sulla strada aiutandosi con dei video immagini.
le loro spiegazioni parlavano di incidenti accaduti realmente e di come prevenirli. Un consiglio è stato: se si va di sera
in strada in strada con la bicicletta di mettere i catarifrangenti e le apposite tute. Poi hanno spiegato che quando si sta
guidando restare sempre concentrati ed in più anche se si è passeggeri non tenere gli animali in braccio ma usare
l'apposita cinturina. Un suggerimento per chi guida le moto è stato quello di stare attenti quando si supera un altro
veicolo. E per i pedoni di controllare sempre prima degli attraversamenti. Secondo noi questa è stata un’ esperienza
bellissima che ci sarà utile gia attualmente sia in futuro anche quando saremo potenziati.  



4 3

Il Paintball
di Mattia e Carlos

Il paintball é un gioco che due squadre (possono essere 5\60 persone) che si devono affrontare nella conquista nella
base dell’avversario oppure eliminare l’avversario colpendolo con delle palline di colorante/gelatina con delle armi
finte ad aria compressa, questo sport é anche a livello agonistico con tornei tra campioni. Questo gioco si può
praticare in diversi luoghi: storici, mappe apocalittiche. può costare dai 20 ai 40 euro, ovviamente più sale il prezzo si
hanno a disposizione mappe, oggetti particolari e ricercati.
Vi consigliamo questo gioco perchè per noi ha molti pregi: ad esempio è un gioco di squadra in cui ci si diverte molto,
non c’è solo un arma a disposizione ma molte per ogni reparto, si può simulare in modo molto realistico una
missione militare.

Roblox è un gioco online che contiene molti giochi tra parkour, obby, open world.
Su Roblox si può personalizzare come si vuole il proprio avatar, con qualsiasi oggetto o vestiario.
Si può giocare gratis, ma c’è la possibilità di acquistare delle monete che si chiamano “Robux”
(sconsigliati da parte nostra, perchè si pagano, e anche tanto).
Sono monete beige che potrebbero servire per avere bonus aggiuntivi.
Io come valutazione gli darei poco meno del massimo dei voti, perchè è un gioco ottimo; l’unico
problema è il costo dei Robux. Giovanni aggiunge che c’è rischio di incontrare gente che non
rispetta la privacy.
lo consigliamo alle persone a cui piacciono i giochi misti. 

Videogiochi: Roblox
di Gioele

RECENSIONE
DEL MESE

5 Animali che non conoscevi
di Giorgia, Elena e Irene

DELFINO DELLE AMAZZONI (o delfino rosa)
E’ un animale che si può trovare in america meridionale,lungo quasi 3m da
adulto. Il colore del delfino varia dal rosa al grigio bluastro. Questa
colorazione non è dovuta alla pigmentazione, ma alla presenza di numerosi
vasi sanguigni che traspaiono.
GATTO DI PALLAS
Cicciotto, con un pelo striato e folto, piuttosto goffo rispetto al suo cugino
gatto domestico. E’ un felino che vive in asia centrale lungo circa 60
cm+25cm per la coda. Lo studioso che lo ha scoperto si chiamava Simon
Peter Pallas e da lui il felino ha preso il nome.Si può trovare sulle montagne
asiatiche a 5.050m.
QUOKKA
E’un tenero animaletto dalla buffa espressione che assomiglia a una
marmotta. E’ un piccolo erbivoro notturno che può pesare dai 2,5 ai 5
kg,lungo dai 40 ai 54 cm+la coda,lunga 25 cm. Mangia graminacee,carici e
fogliame.
ILI PIKA (o pika di ili)
E’ un erbivoro lungo circa 20 cm, grigio con macchie brune. Assomiglia allo Yorkshire con delle grosse orecchie. è
stato scoperto solo nel 2014. Vive in Cina, ma si sta per estinguere.
OLINGUITO 
Assomiglia a uno scoiattolo volante e ha una coda veramente lunga e gli occhi molto grandi. Il suo manto di solito è
bruno. E’ un animale che è stato scoperto solo nel 2013, si può trovare in sud america anche se è in via di estinzione.
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Gita Rimini-Bologna
di Sara, Viola e Ilaria

Tra il 4 e il 5 maggio gli alunni delle terze si sono recati prima a Rimini e poi a Bologna per visitare le due città.
Gli alunni sono partiti il 4 maggio alle 06:00 dalla stazione di Saronno per poi arrivare alle 11:30 a Rimini.
Arrivati a destinazione, i ragazzi hanno avuto modo di passare un’ora di relax in spiaggia prima di conoscere le guide
per una visita guidata del centro storico. Le esperte, in modo molto coinvolgente, hanno illustrato le ricchezze della
città. Se si dice Romagna si intende anche buon cibo, infatti la cena al ristorante è stata a base di lasagne alla
bolognese, cotoletta con patatine e panna cotta per dessert. La notte in albergo è stata ovviamente molto
movimentata, gli studenti, però, hanno saputo dosare divertimento e riposo per poi affrontare il secondo giorno a
Bologna. La città della Torre degli Asinelli ha accolto i ragazzi con temperature estive, il caldo e una guida meno
coinvolgente non hanno permesso di apprezzare pienamente le bellezze del capoluogo emiliano.
I giudizi degli studenti sull’uscita didattica sono positivi, per molti, infatti, la gita è stata molto istruttiva e
coinvolgente, si sono divertiti tanto anche se avrebbero preferito la tranquillità di un autobus alla frenesia data dagli
orari del treno.
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rossella GIUSEPPE

Perché ha scelto di fare questo
lavoro?

Non ho avuto la possibilità di
studiare

Il primo lavoro l’ho perso perché l’ufficio
ha chiuso, come secondo lavoro ho fatto
il cuoco e non trovandomi bene ho scelto
di provare questa esperienza 

Come si trova con gli studenti? Voglio molto bene ai ragazzi Mi trovo molto bene

Prof preferiti? Non ho preferenze Sono tutti molto simpatici

Cosa le piace di più del suo
lavoro?

Quando parlo con le ragazze.
Mi piace anche il fatto che non
si fa sempre la stessa cosa

Mi piace socializzare

Cosa ne pensa di noi alunni? Siete giovani…
sono bravi ragazzi ma alcuni devono
essere più educati

Da quanto tempo lavorate in
questa scuola? 22 anni 2 anni

Le piace il suo lavoro? Si, molto Si, molto

INTERVISTA DOPPIADOPPIA di Ann Clarisse e Valerio

SPECIALE INTERVISTESPECIALE INTERVISTE
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Intervista al prof. Rimoldi
di Davide P., Leonardo, Gioele, Davide D.

Riportiamo l'intervista che abbiamo fatto al nostro insegnante di arte, il prof. Rimoldi.
Da quanti anni insegna?
Da circa 40 anni, ma in questa scuola solo da 10.
Le piace questa scuola?
Io sono molto fortunato perchè insegno una bellissima materia, cioè l’ arte e la sua storia, il
mio obiettivo è quello di fare appassionare a questa materia e far passare di livello i miei
alunni, da un occhio comune ad un occhio critico. Ma la cosa che non mi piace sono i ragazzi
maleducati ed in questa scuola ce ne sono molti.
Qual è il suo artista preferito?
Uno è Lorenzo Lotto e l’ altro è Lucio Fontana.
Quale tecnica di pittura preferisce?
Sono tutte due molto belle e interessanti, basta che ci sia impegno.
L’ arte di quale popolazione preferisce?
Quella europea, quella italiana molto vasta e bella. Sono fortemente attratto dall’ arte
romanica.
Preferisce i colori caldi o quelli freddi?
Preferisco quelli caldi anche se alcuni tocchi di colore freddo rendono più belli quelli caldi.
Che cosa vorrebbe migliorare della sua arte?
Non mi interessa di migliorare la mia arte, mi interessa di approfondire, sperimentare e
soprattutto inventare cose che non esistono.
Qual è il suo piatto preferito?
La lasagna con il ragù e la carbonara.
Quale parte del mondo vorrebbe visitare?
Il Giappone e l’Eritrea.
Ascolta qualche tipo di musica?
Sono interessato alla musica classica, in particolare Ludovico Einaudi.
Qual è il suo animale preferito?
Il mio cane Brislai, un meticcio molto attento e sveglio, molto bravo a trovare i leprotti; non ne
prende uno 
ma gli fa venire una paura che gli serve per svegliarsi.
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Intervista alla segretaria Francesca
di Viola e Xhesika

Buongiorno, signora Francesca, siamo qui per farle una piccola intervista riguardo al suo lavoro
e alle gite scolastiche da lei organizzate.
In primo luogo vorremmo chiederle da quanti anni lavora come amministrativa.
Sono una docente distaccata dall’insegnamento.
Le piace il suo lavoro?
Sì, molto.
Da quanti anni lavora nel nostro istituto?
Dal 2005, quindi 18 anni; ho iniziato come docente e poi sono stata assegnata ad attività di supporto in
segreteria.
Da quanti anni organizza uscite didattiche?
Praticamente da sempre, anche quando ero un’insegnante, ma, nello specifico, da 5 anni.
Come ha cominciato ad organizzare le nostre uscite didattiche?
Ho iniziato perché mi era stato assegnato questo compito.
Qual è l'aspetto più difficile nell'organizzarle?
Il coordinamento tra le parti: i docenti, gli alunni e le loro esigenze e le agenzie coinvolte.
Qual è stata la gita più complicata da organizzare in questi ultimi anni? E la sua preferita?
Le gite più belle sono state quelle organizzate subito dopo la fine della pandemia; quelle di più giorni
sono complicate ma anche quelle che possono offrire più occasioni di crescita per i ragazzi e quindi più
stimolanti.
C’è qualcuno che la affianca nel suo lavoro?
È sempre piuttosto complesso riuscire a organizzare e coordinare tutto ma, di solito, sono i docenti di
volta in volta coinvolti e i responsabili di plesso e di Istituto .
Quante persone ci sono dietro all’organizzazione delle uscite?
Di solito 3 o 4, compresa me
Quanto tempo serve per organizzarne interamente una?
Il tempo è variabile: dipende dai servizi e dai mezzi di trasporto.
E’ contenta che la gita di terza sia andata bene?
Sono molto contenta del risultato ottenuto!
La riproporrà?
Sì, ma avrei preferito organizzare i trasferimenti con il
bus e fare un giorno in più.
Cosa vorrebbe dire a noi alunni?
Ai ragazzi che non hanno partecipato vorrei dire che
mi dispiace ma ci saranno altre occasioni, invece alle
persone che ci sono andate: Ce l’abbiamo fatta!
Un suo motto?
Vale sempre la pena per raggiungere un bel risultato!
Grazie mille per il tempo che ci ha concesso, per il
lavoro che svolge e speriamo che sia lei a
organizzare le uscite che avranno luogo in futuro. 


